

Friedrich-Schiller-Schule als Digitale Schule ausgezeichnet



GEEHRT IN DEN JAHREN 2020-2023
EHRUNG GÜLTIG BIS 2026

Am 24.11.2023 wurde die Friedrich-Schiller-Schule zum wiederholten Male als eine von nur 4 Schulen als digitale Schule ausgezeichnet.

Die Kenntnis und Beherrschung digitaler Medien wird in unserer Zeit immer wichtiger. Daher hat es sich die Friedrich-Schiller-Schule als Ziel gesetzt, ihre Schüler fit zu machen im Bereich digitale Medien.

Den ausgezeichneten Schulen wurde es durch einen Kriterienkatalog ermöglicht, eine Standortbestimmung sowie eine Selbsteinschätzung zum Thema „Digitalisierung“ vorzunehmen und Anregungen umzusetzen. Bei Vorliegen einer entsprechenden Profilbildung kann von einer digitalen Schule gesprochen werden. Der Kriterienkatalog „Digitale Schule“ umfasst fünf Module, die alle von den Schulen nachgewiesen werden:

1. Pädagogik & Lernkulturen
2. Qualifizierung der Lehrkräfte
3. Regionale Vernetzung
4. Konzept und Verstetigung
5. Technik und Ausstattung.

Die Module sind orientiert an der KMK-Strategie „Bildung in der digitalen Welt“ und wurden von Expertinnen und Experten sowie Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern der o.g. Verbände entworfen. Die Ehrung als „Digitale Schule“ ist dabei wissenschaftlich basiert, verbandsneutral sowie unabhängig.

Diese Auszeichnung zeigt uns, dass wir auf dem richtigen Weg in eine digitale Zukunft sind.